

Des cracks de l'athlétisme cubain à la fête du RUN 24:1 à La Havane



La Havane, 3 juin, (RHC).- La Havane a marqué ce dimanche l'un des 24 points du monde que la Fédération Internationale des Associations d'Athlétisme a choisis pour célébrer la journée internationale de la course à pied.

Cette fête de l'athlétisme s'est inscrite dans le cadre du 5e centenaire de notre capitale et la célébration a eu une valeur ajoutée. De grands cracks de l'athlétisme cubain ont pris part à la course. Sur la ligne de départ on a vu ce dimanche matin, Alberto Juantorena, double champion aux JO de Montréal en 1976, des 400 et 800 mètres et Javier Sotomayor, recordman du saut en hauteur.

L'itinéraire était des plus agréables, une mile sur toute la promenade du Prado et sur une partie de la grande avenue de bord de mer.

Et dans la foule, on a pu voir Ana Fidelia Quirot, l'une des grandes des pistes cubaines de tous les temps, María Caridad Colón, championne olympique du lancer du javelot à Moscou 1980, entre autres.

Le départ de la course RUN 24:1 a été donné à Suva, dans les îles Fidji. 23 autres villes sur autant de méridiens ont suivi le geste jusqu'à compléter une journée consacrée à la meilleure manière de préserver la santé : la pratique d'exercices physiques.

« Nous sommes satisfaits, contents d'être ici et de faire partie de cette joie, de fêter ainsi le 5e centenaire de La Havane, la capitale de tous les Cubains » a assuré Alberto Juantorena, aujourd'hui président de la Fédération cubaine d'Athlétisme et vice-président de l'IAAF.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/192432-des-cracks-de-lathletisme-cubain-a-la-fete-du-run-241-a-la-havane>



Radio Habana Cuba